



# ゆーあい通信 R4 / 6月号

梅雨の季節となりました。夏のように気温が上がる日もあれば、肌寒い日もあり、気温の変化に身体が慣れない方も多いと思います。衣類の調整や、手洗い・うがいを徹底し、体調管理に気をつけて元気に過ごしましょう。

## ～6月の予定～

- 6日(月) 利用者自治会
- 15日(水) 体重測定
- 16日(木) クラブ活動



## ～6月生まれの皆さん～

- 4日(木) 小川由里子さん
- 6日(土) 青木博美さん
- 6日(土) 持木孝雄さん



## ～5月の活動報告～

【5月13日(金) お誕生日会】



5月14日(木)  
遠藤満広さん

【5月28日(土) 社会参加活動】



5月31日(日)  
高瀬智恵子さん



花の寄せ植えとピック作りを行いました。午後は、3つのグループに分かれて、素敵なカフェや道の駅で思い思いに過ごしました。ひんやり冷たいデザートで、暑さも少し和らいだかな？



## ～おしらせ～

○グループホーム保護者説明会について

6月18日(土)に、グループホーム保護者説明会を行います。詳細については、別紙お知らせをご覧ください。

○『緑の募金』について

5月9日に皆様からの募金合計22,300円を公益財団法人とちぎ環境・みどり推進機構に送金させていただきました。森林整備等の推進へのご理解・ご協力を賜りありがとうございました。



# 保護者会コーナー



日ごとに日差しが強くなり、いつの間にか長袖から半袖の季節です。生物の鳴き声で時季に気付くことがあります。那須塩原市ではエゾハルゼミが羽化し、成虫になり、鳴き始めると梅雨が近づく時季だと気付くそうです。私の家の周りでは5月上旬から田植えが始まり、カエルの合唱がうるさいほどです。いよいよ夏の始まりです。しかし、まだまだ寒暖差の多い日が続きますので、体調管理を徹底して行きましょう。

コロナの感染状況は都市部では横ばい、地方は高止まりです。この状況下で国より「マスク着脱基準」の公式見解が発表されました。会話がなければ屋内外でのマスク不要を推奨(屋内では人との間隔2m以上)。基本的な感染対策は従来通りとしたが、夏場は熱中症等の危険性が増すため、事実上のマスク着用緩和策か？私達は引き続き上記のマスク基準を参考に「うつらない・うつさない」を合言葉に生活して行きましょう。4回目のワクチン接種が5月から始まりました。60歳以上の高齢者は3回目接種から5ヶ月の間隔にて接種。60歳以下の基礎疾患のある人は自治体に連絡し、同間隔で接種とのこと。



## 4月29日(金)保護者会定期総会開催されました

当日は多くの保護者の皆様に出席を頂き、又、来賓として理事長、施設長・川又主任にも出席頂き、無事開催することが出来ました。改めまして、皆様にお礼申し上げます。

総会では昨年度の事業報告(コロナ禍の影響でほとんどが中止)と決算報告。今年度の事業計画(案)と予算(案)の審議をし、原案通りに承認して頂きました。

承認頂いた事業もコロナ禍の状況で変更の可能性はありますが、その都度会員の皆様に相談しながら進めて行きたいと思っておりますので、引き続きご協力お願い致します。

只、気になることは会員の出席者数です。会員42名中26名出席、16名欠席(委任状14名)でした。コロナ禍の開催でしたので、その影響かと思っておりますが…。今後ともお互いに協力し合い、より良い保護者会にしていきたいと思っておりますので、ご協力よろしくお願い致します。

